

# Mitteilung

## öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Jugendhilfeausschuss	12.06.2018

### Mitgliederwechsel im Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie

Der Rat der Stadt Köln hat in seiner Sitzung am 07.06.2018 folgende Personen in den Jugendhilfeausschuss - Ausschuss für Kinder, Jugend und Familie - gewählt:

1. Herr Lukas Lorenz

gemäß § 71 Abs. 1 Ziff. 2 SGB VIII, 4 II 1. AG-KJHG als stimmberechtigtes Mitglied für die SJD – Die Falken Kreisverband Köln e.V. aufgrund der Beschlussvorlage 0969/2018.

Herr Omer Semmo behält seine Position und wird die persönliche Stellvertretung für Herrn Lukas Lorenz wahrnehmen. Frau Sarah van Dawen-Agreiter verliert damit ihre Stellung im Jugendhilfeausschuss.

2. Sonja Riedemann

gemäß § 5 I Nr.9 1.AG-KJHG, Art.2 bb KiBiz-Änderungsgesetz 2014 als stellvertretend beratendes Mitglied für den Jugendamtselternbeirat der Stadt Köln (JAEB). Sie ersetzt aufgrund der Beschlussvorlage 1183/2018 Frau Jennifer Hüßler, die im Zuge dessen ihren Sitz im Jugendhilfeausschuss verliert. Frau Sonja Riedemann wird die persönliche Stellvertretung von Herrn Attila Gümüs übernehmen.

Die entsprechenden Auszüge aus der Niederschrift des Rates liegen dieser Mitteilung als Anlagen 1 bis 2 bei. Die Verwaltung bittet um Kenntnissnahme.

**Gez. Dr. Klein**